



Percent Pledge Launch Communications - Traducción al Español

Comunicaciones de Lanzamiento para la Comunidad Interna/Internal Launch Communications

Además del correo electrónico de bienvenida que enviará Percent Pledge, recomendamos que también promuevas tu nueva plataforma.

Las investigaciones han demostrado que "las empresas que promueven sus programas de donación de más de tres maneras tienen un 18% más de probabilidades de informar que son efectivas en lograr una fuerte participación de una amplia gama de empleados". ¿Qué significa esto? Necesitarás seguir promoviendo este nuevo beneficio con frecuencia y a través de múltiples canales de comunicación durante todo el año. Comparte este nuevo beneficio en diversos canales, como:

- ★ Anuncios durante reuniones generales de la empresa
- ★ Contacto con partes interesadas clave
- ★ Anuncios por correo electrónico
- ★ Comunicados en el boletín interno o intranet
- ★ Mensajes en canales de Teams/Slack
- ★ Boca a boca a través de campeones internos, también conocidos como "Chief Do Gooders"*

*Identificar Campeones Internos: La comunicación personal marca una gran diferencia en la participación en tu programa de impacto social. Te recomendamos identificar campeones internos, también conocidos como "**Chief Do Gooders**", quienes pueden motivar a los empleados a donar y participar en actividades de voluntariado. Los líderes de ERG y los jefes de equipo son excelentes personas para contactar y pedirles que difundan la información entre sus grupos y equipos. Si es posible, solicita a la dirección que impulse la promoción del programa, brindando a los empleados el tiempo y el espacio para participar.

Anuncio de Lanzamiento Teaser/Teaser Launch Announcement

Siempre buscamos maneras de mejorar la experiencia de nuestros empleados y creemos que contribuir colectivamente a la comunidad es la causa perfecta para unirnos. Por ello, nos complace asociarnos con Percent Pledge, una plataforma que nos ayudará a desarrollar oportunidades de donación y voluntariado, apoyar nuestras causas favoritas y crear una cultura continua de dar de regreso aquí en [NOMBRE DE LA EMPRESA].

🎉 ¡Acompáñanos el [FECHA] a las [HORA] para el lanzamiento oficial de nuestra plataforma de donaciones y voluntariado y aprende más! 🎉

Correo Electrónico de Lanzamiento/Launch Email

Equipo de [NOMBRE DE LA EMPRESA],

Siempre buscamos formas de mejorar la experiencia de nuestros empleados y queremos seguir retribuyendo a nuestra comunidad de manera colectiva. Por ello, nos hemos asociado con Percent Pledge, una plataforma que apoya la filantropía aquí en [NOMBRE DE LA EMPRESA].

Nuestro objetivo es brindarles oportunidades para apoyar sus organizaciones sin fines de lucro y/o causas favoritas, fomentando una cultura continua de donaciones en [NOMBRE DE LA EMPRESA]. Toma unos minutos para iniciar sesión y explorar nuestra nueva plataforma de donaciones y voluntariado de [NOMBRE DE LA EMPRESA] ([ENLACE A LA PLATAFORMA]) — ¡nuestro centro para todas las iniciativas de donación y voluntariado!

A través de Percent Pledge, puedes:

Donar: Elige las organizaciones o causas que más te apasionen para apoyarlas mediante donaciones mensuales (como una suscripción para donar) y/o puntuales. Percent Pledge cuenta con más de 1 millón de organizaciones benéficas verificadas en más de 200 países.

[Opcional] Adicionalmente, este año otorgaremos a cada empleado \$XX en "Créditos para Causas". Esto significa que recibirás \$XX de [NOMBRE DE LA EMPRESA] para donar a cualquier causa y organización benéfica, disponible hasta [FECHA DE EXPIRACIÓN].

[Opcional] Hemos creado un portafolio de donaciones personalizadas llamado "[NOMBRE DEL PORTAFOLIO]", que incluye organizaciones alineadas con los valores y la misión de nuestra empresa.

Percent Pledge no cobra ninguna tarifa por tus donaciones. Tus donaciones son anónimas, a menos que elijas compartir tu información de contacto con la organización benéfica.

Voluntariado: Encuentra eventos de voluntariado locales, ya sea en persona o virtuales, en una base de datos con más de 100,000 oportunidades. También estarán disponibles oportunidades de voluntariado en equipo, y podrás registrar el voluntariado individual que realices. ¡Sigue tu impacto directamente en Percent Pledge!



Recibe informes de impacto: Recibirás informes mensuales de impacto directamente en tu correo electrónico con estadísticas en tiempo real sobre tu contribución.

ENLACE PARA REGISTRARSE

[Opcional para usuarios de SSO (excepto Google SSO)] Para acceder a la plataforma: inicia sesión en tu portal Okta y lanza la aplicación de Percent Pledge para una creación y acceso seguros y sin problemas.

[OPCIONAL] ¡Pronto recibirás una invitación para un breve almuerzo y aprendizaje con Percent Pledge, donde podrás resolver cualquier pregunta adicional!

Si tienes alguna pregunta, no dudes en enviar un correo electrónico a [COMPANY NAME CONTACT] o a help@percentpledge.org.

[Adjunta el documento de impacto social de tu empresa o otras guías

Anuncio de Lanzamiento en la Plataforma de Mensajería/Messaging Platform Launch Announcement

@channel ¡Recordando a todos que revisen nuestra nueva plataforma de donaciones/voluntariado de [NOMBRE DE LA EMPRESA] aquí (enlace a la plataforma)! Recientemente nos asociamos con Percent Pledge para crear una cultura de donación en [NOMBRE DE LA EMPRESA], ¡y se necesita solo 1 minuto para apoyar tus causas favoritas! [OPCIONAL] ¡[NOMBRE DE LA EMPRESA] está otorgando a los empleados \$XXX en Créditos de Causa y hará coincidir las donaciones de los empleados hasta \$XXX por año! ¡Regístrate para el voluntariado en equipo o para oportunidades de voluntariado local en tu comunidad!

Lanzamiento de Comunicaciones para la Comunidad Externa/External Launch Communications

Anuncio en LinkedIn de Nuevo Programa + Asociación/LinkedIn Announcement of New Partnership

Hoy, [NOMBRE DE LA EMPRESA] se enorgullece de anunciar nuestra nueva asociación con @Percent Pledge. Somos una empresa comprometida con [rellenar]... Esta nueva asociación nos permite cumplir con nuestra responsabilidad continua de retribuir, y que las diversas posibilidades para esa retribución deben ser determinadas por quienes mejor conocen nuestras comunidades: nuestros empleados.



@Percent Pledge es una plataforma de donaciones en el lugar de trabajo a través de la cual [NOMBRE DE LA EMPRESA] desarrollará oportunidades de donación y voluntariado a nivel de toda la empresa, y apoyará a los empleados en sus contribuciones a las organizaciones benéficas y causas que más les importan. [OPCIONAL] Ahora ofreceremos a los empleados estipendios anuales de donación, donaciones a juego, informes de impacto y voluntariado en grupo.

Comunicaciones de Incorporación de Empleados y Reclutamiento/Employee Onboarding and Recruiting Communications

Comunicaciones para la incorporación de nuevos empleados/New Employee Onboarding Communication

Uno de los beneficios que ofrecemos en [NOMBRE DE LA EMPRESA] es nuestro programa de donaciones en el lugar de trabajo. Este programa de donaciones, impulsado por Percent Pledge, facilita la contribución a tus causas y organizaciones benéficas favoritas.

Nuestra plataforma de Donación/Voluntariado de [NOMBRE DE LA EMPRESA] (enlace) es nuestro centro para todo lo relacionado con las donaciones. A través de Percent Pledge, puedes:

Donar: Elige las organizaciones o causas que más te apasionan para apoyar mediante donaciones [1] mensuales (piensa en una suscripción para donar) y/o [2] únicas. Percent Pledge tiene más de 1 millón de organizaciones benéficas completamente verificadas de más de 200 países disponibles en su base de datos. Busca por país y dona a nivel global hoy mismo. [OPCIONAL] ¡Además, [NOMBRE DE LA EMPRESA] igualará \$XX/empleado/año!

[OPCIONAL] Además, recibirás \$XX en Créditos por Causa de [NOMBRE DE LA EMPRESA] para donar a cualquier causa u organización benéfica. ¿Qué significa esto? [NOMBRE DE LA EMPRESA] te regalará \$XX para donar a cualquier causa u organización benéfica, disponible desde ahora hasta [FECHA DE VENCIMIENTO].

[OPCIONAL] Hemos creado una cartera personalizada de Causas con el nombre [NOMBRE DE LA EMPRESA] GIVING, que consiste en # organizaciones benéficas que están directamente alineadas con las causas favoritas de los empleados y con nuestra misión y valores como empresa.

Percent Pledge no cobra ninguna comisión sobre tus donaciones. Tus donaciones son anónimas, a menos que optes por compartir tu información de contacto con la organización benéfica.



Voluntariado: Encuentra eventos de voluntariado locales, presenciales o virtuales, en una base de datos con más de 100,000 oportunidades. También habrá oportunidades de voluntariado en equipo disponibles aquí, y puedes registrar el voluntariado individual que realices. ¡Realiza un seguimiento de tu impacto todo a través de Percent Pledge!

Recibe informes de impacto: Recibirás informes de impacto mensuales directamente en tu bandeja de entrada con estadísticas en tiempo real sobre tus donaciones.

ENLACE PARA REGISTRARSE (si no usas OKTA)

[OPCIONAL PARA USUARIOS DE SSO (excepto Google SSO)] Cómo acceder a la nueva Plataforma de Donación/Voluntariado de [NOMBRE DE LA EMPRESA]: Simplemente inicia sesión en tu portal de Okta y abre la aplicación Percent Pledge para un proceso de creación de cuenta e inicio de sesión seguro y sin interrupciones.

Adjunto un documento de una página que puede ayudar a responder cualquier pregunta, o si lo prefieres, contáctanos a help@percentpledge.org.

[Adjuntar la guía de impacto social de tu empresa o cualquier otra guía]

Comunicaciones para la página web de reclutamiento de empleados/Recruitment Website Communication

El programa de filantropía en el lugar de trabajo de [NOMBRE DE LA EMPRESA] está impulsado por Percent Pledge. Nuestro programa incluye una plataforma de Donación/Voluntariado de [NOMBRE DE LA EMPRESA] para que los empleados puedan contribuir fácilmente a sus organizaciones benéficas favoritas, así como informes mensuales de impacto para que los empleados conozcan su aporte. [OPCIONAL] Ofrecemos a los empleados estipendios anuales para donaciones, donaciones igualadas, voluntariado en grupo y tiempo libre para voluntariado.

Percent Pledge Logo:

